

PEPE GRILLO



**Malas noticias, Peje**

Ayer, dos gobernadores del PRD, Leonel Godoy y Zeferino Torreblanca, —de Michoacán y Guerrero, respectivamente— respaldaron la reforma petrolera. **El jueves, sólo cuatro de 26 senadores votaron en contra de los dictámenes.**

Y el número de *adelitas* que intentaron llegar a las instalaciones del Senado no tiene nada que ver con las multitudes que antes arrastraba López Obrador. **El ex candidato presidencial del PRD se queda solo.**

Claro, aún le quedan diputados afines. Ellos dicen que son 50, suficientes para boicotear una sesión, pero el número exacto de fieles se conocerá el próximo martes.

**Inmortalizan sindicato**

Dicen algunos que el PRI es el gran perdedor en la aprobación de la reforma petrolera. Puede que lo sea, pero no tanto.

**El PRI logró que en el texto de la Ley de Petróleos Mexicanos se mantuviera una redacción que obliga a que en el Consejo de Administración se incluyan 5 consejeros del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana.**

El PRD proponía que los consejeros fueran “del sindicato que tenga la titularidad del contrato colectivo de trabajo”, para no personalizar. Pero los priistas no cedieron y la redacción se quedó como ellos querían.

Por decreto del Congreso, sólo podrá haber un sindicato de Pemex. Viva la pluralidad.

**Revés a Diego**

La juez cuarto de Distrito en Materia Administrativa desechó el juicio de amparo que contra la ley antitabaco del Distrito Federal habían presentado Diego Fernández de Cevallos, Salvador Rocha Díaz, y Fauzi Hamdan.

**Los tres alegres compadres querían que los dejaran fumar en lugares de acceso público.** Pero la juez de la causa consideró que los políticos litigantes carecen de interés jurídico para demandar el amparo de la justicia federal.

Los inconformes no acreditaron ser poseedores o responsables de algún establecimiento mercantil. **Mmm... posiblemente olvidaron llevar las actas constitutivas de sus respectivos despachos de abogados.** En fin, la justicia ya les dijo que... con su humo a otra parte.

**Focos rojos en SLP**

En San Luis Potosí ya fue creado el TUCOJ (Todos Unidos Contra Jesús Ramírez Stabros). **Tres aspirantes a la candidatura del PRI al gobierno del estado: Carlos Jiménez Macías, José Luis Romero Calzada y Juan Carlos Machinena Morales, conformaron un bloque contra Ramírez Stabros.**

Piden a la dirigencia nacional del PRI que destituya al líder local, Adolfo Micalco Méndez, a quien acusan de favorecer al diputado federal. Así, hecho bolas, el PRI pretende recuperar ese estado que está desde hace varias administraciones en manos del PAN.

**La boda del subsecretario Abraham González**

Hoy en Guadalajara contrae nupcias el subsecretario de Gobernación. Acudirá parte del gabinete y amigos que González ha hecho a lo largo de su carrera política. Asistirán, entre otros, el presidente de la Cámara de Diputados, César Duarte Jáquez y el secretario de Desarrollo Social, Ernesto Cordero. **Por supuesto, acudirá el secretario de Gobernación, Juan Camilo Mouriño.** Hasta anoche, aún no se confirmaba la presencia del presidente Felipe Calderón.

pepegrillo@cronica.com.mx

